

FOIRE DU DAUPHINÉ
BP 15
26100 Romans sur Isère
romans@foire-dauphine.com
www.foire-dauphine.com
Tel 04 75 02 00 06

Foire du Dauphiné : une soirée d'échanges avec les exposants

Mardi 26 mars, la Foire du Dauphiné a convié ses exposants à une soirée d'échanges créatifs.

Objectif : recueillir leur envies, retours d'expérience et idées afin de construire un événement au plus proche de leurs besoins .



Le président Jean Bernardis a accueilli ses invités en confirmant que Valence Romans Agglo avait choisi d'implanter son **futur site d'exposition à l'entrée de la ville de Romans** (quartier des Glycines). C'est sur ce site que la Foire devrait avoir lieu, à ses dates historiques, dès septembre 2025.

Le président a également réaffirmé l'engagement des bénévoles de l'association qui déployaient toute leur énergie pour garantir l'adéquation de ce site avec les besoins de la Foire.

La directrice, Emmanuelle André, a, quant à elle, rappelé que l'association avait pour mission, depuis sa création en 1930, le soutien à l'économie et aux entreprises de son territoire. Cela signifie que la seule ambition de la Foire est l'accompagnement et l'aide qu'elle peut apporter à ces entreprises.





FOIRE DU DAUPHINÉ BP 15 26100 Romans sur Isère romans@foire-dauphine.com www.foire-dauphine.com Tel 04 75 02 00 06

En cette soirée du 26 mars, l'association tenait à réunir ses exposants afin qu'ils puissent exprimer spontanément leurs ressentis, leurs besoins, leurs envies : des échanges indispensables pour garantir un événement dynamique - porteur et booster de réussite pour les entreprises.

Bilan de cette soirée d'échanges : un fort souhait de retrouver la Foire, des idées pour l'améliorer et de larges sourires !

Les soixante entreprises présentes étaient ravies de cette rencontre :

« Je suis très content d'avoir revu mes confères et les bénévoles de la Foire qui travaillent dur pour cet événement » commentait Loïc . Une occasion aussi pour les exposants de réaffirmer leur intérêt pour la Foire : « J'ai toujours fait la Foire , je continuerai à la faire et à la soutenir « expliquait David. « C'est à nous de construire ensemble notre avenir » réalisait Olivier.

>> La Foire confirme être un lieu d'échanges particulier où se mêlent business et convivialité!





